

愛媛オレンジバイキングス

2019年11月20日

報道関係各位

選手発案で「アシスト」開始

がん治療研究支援キャンペーン



(株)エヒメスポーツエンターテイメント

拝啓 時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、「With us」をスローガンに掲げる、わたしたち愛媛オレンジバイキングスは、がんの治療研究を少しでも後押し(アシスト)したいというチェハーレス・タブスコット選手の発案により「Together Assist for Fight(闘うためのアシストをともに)」キャンペーンを今シーズン実施することといたしましたのでお知らせします。タブスコット選手を中心に、チームとしてバイクスを応援するブースターの皆さまとともに取り組みを進めていく所存です。

報道関係者の皆さまにおかれましては、広く告知にご協力いただければと思いますのでよろしくお願い致します。 敬具

概要

がん治療研究支援キャンペーン「Together Assist for Fight」

本キャンペーンはタブスコット選手が自身の父親のがん発覚をきっかけに治療研究に興味を持ち、何かできないかと発案。チームもその想いに共感し、関係者の皆さまにもご協力いただきながら開始に至ります。下記以外にも、今後継続してチームとしてできることに取り組んでまいりますので、皆さまにもご協力いただき、ご支援いただけますと幸いです。ともに闘いましょう。With us !!

<内容1> チームアシスト数に応じた寄付

がん治療研究を「アシスト」したいとの想いから、11月22日(金)以降今シーズン実施する全てのホームゲームにおいて、チームアシスト数×1,000円をタブスコット選手が主要ながん研究施設へ寄付いたします。

<内容2> BFIVE 製チャリティーTシャツの売上寄付

タブスコット選手がデザインしたTシャツを背番号にちなんで110枚、12月14日(土)よりホームゲーム会場で販売。愛媛オレンジバイキングス・ウェアサプライヤーの「BFIVE」様にもスポンサーいただき、売上を主要ながん研究施設へ寄付いたします。

<タブスコット選手メッセージ(日本語訳)> ※HPに英文記載あり

このキャンペーンで自分がする事はガンだと診断された方々の助けになる事です。皆さんは皆さんの身近な人でガンだという人や、もしくはガンの人を知っていると思います。そこで私はお金を集め、そうする事でガンの方々の方がより快適に生活できたり、この病気を排除する治療法などが見つければいいなと思っています。そして、1人では何も起こすことが出来ません。私たちは皆”ともに”取り組まないといけないと思います！ですので、もし、出来れば構いません、この取り組みに参加してください。誓います、あなたの貢献は必ずチカラになると。ありがとう！

キャンペーン詳細はHPをご確認ください→ https://orangevikings.jp/news/together_assist_for_fight191120/